

Novacarb et Poweo implantent une centrale à biomasse

by La Tribune - mercredi, juillet 02, 2008

<https://www.correspondances.fr/novacarb-et-poweo-implantent-une-centrale-a-biomasse/>

Le chimiste Novacarb et l'électricien Poweo ont décidé d'installer, sur le site de Novacarb à Laneuveville (Meurthe-et-Moselle), une centrale à biomasse.

miscanthus

L'installation, qui mobilise un investissement de 50 millions d'euros, produira de l'électricité et de la vapeur à partir de paille, de miscanthus (une graminée également appelée herbe à éléphants) et de plaquettes forestières. Une chaudière couplée à une turbine à vapeur produira une puissance électrique de 16 MW à l'horizon 2010. Ce projet, qui générera 15 créations d'emplois, a été retenu dans le cadre du deuxième appel d'offres « *biomasse* » lancé en décembre 2006. Novacarb postulait de longue date à l'implantation d'une usine d'incinération de farines animales pour diversifier l'approvisionnement énergétique de son usine meurthe-et-mosellane. Spécialisée dans la production de soude, de sulfate de soude et du carbonate de calcium, l'usine emploie 300 salariés pour 100 millions d'euros de chiffre d'affaires.